

Fehlertext

Zu Themen aktuell 1, nach Lektion 5

Den folgenden Text kann man zur Leistungsüberprüfung der Schüler etwa nach Abschluss der Lektion 5 in Themen neu / Themen aktuell 1 einsetzen. Er braucht ziemlich viel Zeit, das heißt, er ist z.B. als Hausaufgabe über eine Ferienzeit geeignet. Es werden viele verschiedene Kenntnisse getestet (Genus, Konjugation, Deklination, Pluralbildung, Satzstellung ...). Er wurde für die Schülerinnen eines Kurses geschrieben und kann jederzeit an andere Schüler angepasst/personalisiert werden. Am Ende des ersten Bandes kann der Text im Unterricht in etwa einer halben Stunde bearbeitet werden. Zur Korrektur empfiehlt sich, den Text auf eine Folie zu kopieren und erst im Laufe der Bearbeitung die Korrekturen einzuschreiben, sonst übersehen die Schüler mit Sicherheit einige Fehler.

Karin Bauer-Weisenstein

Fehlertext

Finden Sie alle Fehler, verbessern Sie sie und schreiben Sie den Text richtig!

Natya, Shanti, Cheryl und Wattana ist Ausländerinnen und lebt in der Schweiz. Sie lernen Deutsch in Sprachschule

XYZ. Zum Hause sie machen ihre Hausaufgaben. Shanti hast zwei Kind und Cheryl hast drei Kind. Natya und Wattana

hat keine Kinder. Heute muss Natya spazieren gehen mit dem Hund Lea. Ihre Freundin Helen nimmt den Zug nach

Zürich. Natya einkauft im Coop. Dort trifft er Wattana, sie einkauft auch. Sie wollen kochen und brauchen noch zehn

Ei, eine Kilo Mehl, und viele Milch. Cheryl kauft in Bäckerei ein Aargauer Jubiläumsbrot und drei Brotchen. Shanti

spielt mit ihren Kindern in die Wohnung; draussen es ist zu heiss. Der kleine Sohn oft ist krank. Er habt Asthma und

Heuschnupfen. Dann kann er nicht schlafen gut. „Was macht du heute abend? Kommt du mit mir in die Konzert vom

Badener Orchester? Oder wollt wir in Kino gehen?“ „Ich mag nicht gehen weg, ich bin zu müde.“ „Dann mache ich dir

eine Kaffee, der macht dich wach.“ „Danke, das ist ser nett. Ich habe noch zwei Stück Kuchen für uns.“ „Willst du

sehen mein Wohnzimmer? Es ist viel schön und viel gross. An die Wände hängen viele Bilder von modernen Malern.

Meine Mann mag diese Bilder gern. Er auch malt, aber seine Bilder nicht sind so schön wie die Bilder von Franz Marc.“

„Danke, ich gerne schaue an deine Wohnung. Meine Wohnung ist sehr klein und wir nicht haben genug Platz für die

Kinder. An 12. Juli wir zügeln (umziehen) in eine neue Haus im Fislisbach. Dort habe wir mehr Platz. Wir habe ein

Küche, zwei Schlafzimmer, eine grosse Wohnzimmer und eine Bad. In Keller wir haben eine Bastelraum. Jetzt brauche

ich noch drei Stuhl für den Esstisch. Dann lade ich dich zum Essen ein.“ „Das ist schön, ich freude mich.
